

# 子どもと共に

## 夏休みが終わり 2学期スタート!



### 体験入学

八月六日に体験入学・学校説明会を行いました。二十六組の六年生児童とご家族に参加していただきました。青潮寮や学校の見学、絆交流・グループトークなどの活動を通して、中島の良さや中島中について知ってもらえる貴重な機会となりました。中学生にとっても、おもてなしの心で迎える素晴らしさを学んだ貴重な体験となりました。ご参加の皆様、ご協力いただいた皆様、ありがとうございました。



### 参加児童の感想

○ 先輩達がとっても優しく話しかけてくれました。青潮寮では自分達で洗濯やお風呂掃除などをするので、いつも家でしないようなことを自分でやるのが良いなと思いました。  
○ 皆さんがとても優しく接してくれて楽しく交流できたので体験入学に参加してよかったです。  
○ 小学校と比べて中島中学校は木で造られているのでとてもリラックスでき、落ち着いて学習できると思いました。  
○ 寮や学校案内で分かりやすく説明してくれてありがたかったです。

発行人  
中島中学校  
校長 長野 真太郎  
松山市長師 817  
997-0204

### トライアスロン 中島大会

八月二十五日にトライアスロン中島大会が開催されました。二十二日には、姫ケ浜海岸清掃を実施し、トライアスロンに向けて小学生から高校生と一緒に浜辺のごみ拾いなどを行いました。

二十四日の前夜祭では、中学生が水軍太鼓を披露し、選手を勇気付けました。当日はボランティアとしてエイドステーションで水分を渡したり、ゴールで選手を迎えたりしました。選手の皆様から、たくさんお礼や笑顔を言っていたいただき、温かい気持ちになりました。



### 始業式

約四十日と長く充実した夏休みが終わり、九月二日に二期の始業式を行いました。校内に元気な挨拶が響き、笑顔あふれる一日となりました。二学期も文化祭など、学校行事がたくさんあります。覇気ある中島中学校を目指して、一丸となって頑張ります。保護者の皆様、地域の皆様、今学期も生徒たちの成長のためご協力やご声援をよろしく願います。



### 夏休みの探求と 一学期の目標



一年 波名  
一学期の終業式で校長先生が「何か探求する夏休みにしましょう。」と話をして下さり、私は二つのことを探求しました。一つ目は県総体です。私は一五〇〇mに出場しました。とても暑い中、練習を重ねました。本番は緊張してしまい、自己ベストが出せず、とても悔しかったです。二学期の新人戦までに体力だけでなく、精神力も鍛えていきたいです。  
二つ目は海洋クラブのマリンスポーツ

大会です。私はカヌー部門に出場しました。六年生の時に負けた相手に今年も負けてしまい、中学生女子で三位までに入ることができず、とても悔しかったです。中学生になってから学習や部活動、学校行事と忙しい日々を過ごす中で、練習にあまり参加できなかったことが心残りです。しかし、他の海洋クラブメンバーの応援を受け、最後まであきらめずに頑張りました。これから仲間と協力して頑張りたいです。

充実した夏休みを終え、私が二学期に頑張りたいことが二つあります。一つ目は学習です。一学期の学習を終え、私は数学に苦手意識を感じています。そのため、授業が終わった日に公式などを復習し、二学期末テストで良い点が取れるよう、計画を立てて勉強していきたいです。また、苦手な教科だけでなく、全ての教科で一学期末テストより良い点数を取れるよう、目標を決めて学習していきたいです。

二つ目は文化祭の発表です。私は中学生での合唱、小学生との合同合唱、吹奏楽部としての演奏など様々な発表があります。みんなで心を一つにして演奏し、聴いている人に感動を与えることができれば発表にしたいです。充実した二学期となるよう、何事にも積極的に取り組んでいきたいです。



**夏休みに頑張ったこと  
一学期の抱負**



約四十日間の夏休みが終わり、今日から二学期が始まります。私は、この夏休みに頑張ったことが二つあります。一つ目は、勉強です。一学期末テストでは自分の目標にしていた点数を取ることができず、悔しい結果だったので、この夏休みでは、宿題を計画的に終わらせ、苦手科目を中心に勉強することができました。二つ目は、部活動です。夏休みには、大会があり、大会に向けて夏休みの部活動を頑張りました。大会では自分の納得する成績を残すことができませんでしたが、この大会で見えてきた課題を意識して大会後も部活動に集中して取り組むことができました。

私は、今日から始める二学期で以前までの自分を少しでも超えることができるように行動していきたいです。学習面では、二学期になりより内容が難しくなるのでしっかりとついていけるように日々学んだことを自主勉強で復習し、理解できるようににしたいです。部活動では、二学期には新人戦があるの自分の課題としてしっかりと向き合い、一回の練習を大切に、前よりも良い結果が得られるようにしたいです。

**夏休みを振り返って**



二学期も新人戦や文化祭など多くの学校行事があります。その中で、私は先輩として、中学生として、『一歩』でも成長できる二学期にしていきたいです。そして、仲間と共に協力し合いながら充実した学校生活にします。また、部活動でも、最後のコンクールに向けて練習を頑張りました。今までの経験を生かし、練習方法を工夫しながら、効率よく練習することができました。三年間の集大成として、これまで一緒に頑張ってきた仲間と気持ち合せて、悔いなく中中サウンドを響かせたいです。今日から二学期が始まります。志望校合格に向け、自分の弱さに負けず、日々努力を続けたいです。思うように成績が伸びないときもあるかもしれませんが、仲間と前向きな言葉を掛け合い、一緒に乗り越えていきたいです。合言葉は、「心に太陽くちびるに歌」です。どんなときも、十人で支え合い、お互いを思いやって、充実した二学期を過ごします。

**新しいALTTが  
来られました**

九月から新しくALTTのシガニー先生が中島中学校に来られました。アメリカ合衆国のテキサス出身でお菓子づくりが得意だそうです。日本語もお上手で週に一日程度来ていただけます。

